

夏の高校野球 群馬県大会



	1	2	3	4	5	6	7	計
興陽	1	0	0	0	0	0	0	1
伊勢商	2	2	0	1	0	3	×	8

第1回戦は7回コールドで勝利しました！

2回戦は**7月26日(日)12:30**から上毛新聞敷島球場で新田暁高校と対戦です。

先生たちのコロナ休校中の過ごし方・第二弾

赤花大介先生



- 何が変わりましたか
大学生生活とあまり変わらなかった。
- 大変だったことはありますか
先生や生徒の名前を覚えるのが大変だった。
- 何をして楽しんでいましたか
数学の問題を解く。ドラクエ。YouTube。映画。

洲崎恵美子先生



- 何が変わりましたか
家にいる時間が増え、掃除をした。
- 何が変わりましたか
特になく、むしろ部活がなくなって休みが増えて自分の時間を楽しんだ。
- 何が変わりましたか
休日はあつ森(あつまれどうぶつの森)をしたい、YouTubeで、普段配信をしない人の配信を見たりして楽しんだ。

中里亜沙望先生



- 何が変わりましたか
部活がなく、自分の時間が増え規則正しい生活リズムになった。
- 何が変わりましたか
仕事を家でやるようになり、授業や部活での目標がなくなって仕事へのモチベーションが下がってしまった。
- 何が変わりましたか
運動をたくさんして、ダイエットも頑張った。

荒木美緒知先生



- 何が変わりましたか
本を20冊くらい読んだ。
痩せた。
- 大変だったことはありますか
マスク必須。人が集まる場所に行けなくなった。
子どもと遊びたかったけど、子どもがいなかった。
- 何をして楽しんでいましたか
休日に人のいない遺跡に行くこと。読書や映画鑑賞。
ランニング。群馬県内のお城に行くこと。